
 
Der Landrat verwies auf den vorliegenden Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 30.11.2006. Er machte 
darauf aufmerksam, dass der Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen einen 
Arbeitskreis für die weitere Ausgestaltung des Fahrdienstes für Menschen mit Behinderungen gebildet 
habe. Dieser Arbeitskreis hätte sich daher auch unmittelbar mit der in dem Antrag der SPD-
Kreistagsfraktion enthaltenen Thematik befassen können.  
 
Der Landrat stellte sodann das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der 
SPD-Kreistagsfraktion vom 30.11.2006 zur weiteren Beratung in den Ausschuss für Angelegenheiten von 
Menschen mit Behinderungen zu verweisen. 


